



## En el cierre del Chile Day, el ministro Marcel resalta el debate a “largo plazo”

“Es señal de que estamos avanzando en la normalización de la economía”, dijo el titular de Hacienda.

Después de tres días de diversos espacios de diálogo en torno al mercado financiero del país como destino de inversión y a los potenciales de crecimiento de la economía, ayer finalizó la última jornada de Chile Day en Londres.

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, encabezó la ceremonia de cierre y aprovechó de destacar la agenda de estos

días, el récord de asistencia en la capital británica, además de la “respuesta muy fuerte y positiva en el caso de París”.

“Este año hemos debatido bastante menos sobre el corto plazo y la coyuntura de la economía, y mucho más sobre las perspectivas a más largo plazo. Eso es señal de que estamos avanzando en la normalización de la economía a más corto plazo y, al mismo tiempo, de que estamos motivados, preocupados y entusiastas sobre cómo traer un futuro mejor para nuestra economía y nuestra gente”, comentó Marcel.

“No sólo venimos a pronun-

ciar discursos y hacer presentaciones, sino también a escuchar y mantener un verdadero diálogo con los asistentes. Y esto significa que también traemos una serie de temas de vuelta a Santiago para profundizar y trabajar en detalle en algunas de las ideas que han surgido en el transcurso de estas reuniones”, agregó.

Destacó algunos de los temas abordados, mencionando “el desarrollo del capital de riesgo, cómo completar la transición en la plena normalización del sector energético, cómo seguir desarrollando nuestro mercado de capitales, cómo avanzar en nuestra poli-



Mario Marcel destacó la asistencia de inversionistas, economistas y estudiantes a las tres jornadas del Chile Day. / AGENCIA UNO

tica del litio, o en la estrategia del hidrógeno verde y cómo mantener nuestro liderazgo en financiamiento verde”.

“Venimos como país a discutir, a conversar con los inversionistas, a escuchar a los inversionistas y a extraer

de ellos nuevas ideas de proyectos, inversiones, reformas y políticas que harán mejor nuestra economía. Dado que este es la décimo quinta edición del Chile Day, es importante reconocer la persistencia, el compromiso de invertir

en la organización de estos eventos”, matizó.

Durante las tres jornadas de Chile Day (organizado por Inbest Chile), Marcel expuso sobre la estabilización de la economía chilena, el crecimiento de largo plazo y destacó las ventajas comparativas del país que podrían ampliar la base productiva; participó del panel Crecimiento Económico y Reforma Fiscal, donde explicó el proyecto de cumplimiento tributario y la composición de la estructura y carga tributaria en el país.

Además, sostuvo actividades paralelas al evento, como charlas magistrales ante estudiantes del Instituto de Estudios Políticos de París (Sciences Po) y la London School of Economics; además de conversaciones con inversionistas directos y reuniones bilaterales con altos ejecutivos.

**PUBLIMETRO**